

平成24年11月1日
総合政策局海外プロジェクト推進課

第6回ベトナム高速道路セミナーの結果概要について

この度、国土交通省では、愛知県名古屋市において、ベトナム交通運輸省とともに、第6回ベトナム高速道路セミナーを開催しました。

本セミナーは、経済発展の著しいベトナムにおいて、現在整備が進められている南北高速道路等の建設・運営・維持管理の円滑かつ効率的な実施のため、日本の技術・経験をベトナム政府関係者に紹介するとともに、南北高速道路等の整備状況・課題等の最新情報の把握を目的として開催したものです。本セミナーでは、本邦企業の参入可能性も含め、今後の日本からの専門的・技術的支援等について、活発な意見交換が行われました。

《第6回ベトナム高速道路セミナー》

(1) 日程 平成24年10月29日(月) 10:30~18:00

(2) 会場 愛知県名古屋市 名古屋東急ホテル 4階「舞の間」

(3) 出席者 約60名

[日本側] 国土交通省 技監 菊川 滋
総合政策局海外プロジェクト推進課長 石川 雄一
道路局企画課国際道路調査官 長谷川 朋弘
JICAベトナム事務所
中日本高速道路(株)
日本高速道路インターナショナル(株) ほか

[ベトナム側] 交通運輸省 副大臣 グエン・ゴック・ドン
顧問(前副大臣) ゴー・ティン・ドウック ほか

(4) 結果概要

- ・冒頭、菊川技監から、ベトナム側に対し歓迎の意を表するとともに、両国の高速道路分野における協力が強化されてきており、このセミナーが今後の両国間の協力関係の深化につながることを期待する旨の挨拶がありました。
- ・ドン副大臣からは、高速道路整備における最新技術などを学び、ベトナムの発展につなげていきたい旨の挨拶がありました。
- ・その後、日本側からは、新東名高速道路における先進技術とITSをはじめ、維持・管理、休憩施設、橋梁の施工技術等の道路関係技術や、ベトナム道路交通インフラへの協力・参画についてなど、多岐にわたる紹介が行われました。
- ・ベトナム側からは、高速道路の管理・運営・維持システムについての紹介がありました。
- ・質疑応答では、特にベトナム側から多くの質問が出され、両国による活発な意見交換が行われました。

- ・また、前副大臣のドゥック顧問からも、両国の発展を祈念する旨の挨拶がありました。
- ・閉会にあたってドン副大臣からは、日本からの技術移転のお願いや、国土交通省からベトナム交通運輸省への専門家派遣がベトナムのレベルアップに繋がっていることへの感謝が表明されました。
- ・菊川技監からは、日本の経験やノウハウは参考になると確信しており、両国のさらなる協力、交流の進展、高速道路分野を中心とした友好関係の発展を祈念する旨、挨拶がありました。



国土交通省菊川技監による開会挨拶



交通運輸省 ドン副大臣による開会挨拶



ドゥック顧問による挨拶



セミナーの様子

【問い合わせ先】

国土交通省 総合政策局 海外プロジェクト推進課 山本・川路

電話 03-5253-8111 (内線: 25807, 25816)

夜間直通 03-5253-8315

F A X 03-5253-1562